

der Erbh der Stunde erfordere. Auch die Sozialdemokraten hätten sich bereit erklärt, unter gewissen Bedingungen in die neu zu bildende Regierung einzutreten.

Auch das Zentrum des Reichs, die „Germania“, ist nicht, wenn auch mit Vorbehalten, gegen eine weitere parlamentarische Tagung erklärt.

Der österreichisch-ungarische Heeresbericht

Wien, 20. September. Nationaler Kriegsstaatsrat. Die Kämpfe an der venezianischen Front sind lebhaft und neue auf. Nördlich des Col di Sella und des Col del Rosso gelang es den Italienern, vorübergehend in unsere Gräben einzudringen.

Die amerikanische Verluste

Privattelegramm der Dresdner Neuesten Nachrichten. Die amerikanischen Verluste haben laut holländischen Blättern am 1. September die ersten 75000 Mann erreicht.

Einstellung der Beschießung von Metz

Eine weitere amtliche Mitteilung, die in den Wehrblättern veröffentlicht wird, besagt: Nach kurzer Dauer hat der Feind die Beschießung von Metz wieder eingestellt.

Befreiung der deutsch-ukrainischen Freundschaft

Aus autoritativer Quelle erfährt „Wolfs Stimme“, daß der Besuch des Heimats in Deutschland durch die ukrainische Erziehung für den ukrainischen Staat bedroht wurde.

Kleines Feuilleton

Programm für Sonntag, 22. Sept. Oper: „Winnchen“, 10. - Al. Schwanitz: „Germarisch der König“, 11. - Al. Schwanitz: „Der Lebenshändler“, 12. - Residenztheater: „Ein Walzertraum“, 13. - Drei alte Schachteln, 14. - Zentraltheater: „Die Dollarprinzessin“, 15. - Der Vogelhändler, 16.

Das finnische Problem

Die Frankfurter sozialdemokratische „Volkstimme“ erklärt, daß es sich um einen Versuch handelt, die Nordfront zu stabilisieren.

Eine Konferenz der Rabatten

Die „Adwella“ berichtet von einer Konferenz der Rabatten, die nach in letzter Zeit in Samara stattfand.

Die Hilfe für die Tschecho-Slowaken

Die „Branda“ teilt mit, daß ein Anhänger der roten Arbeiter in Zürich berichtet, die Tschecho-Slowaken hätten die von ihnen für anstehende Hilfe auf 30 000 Mann.

Baron Motono

Wie aus Paris gemeldet wird, ist der ehemalige japanische Minister Baron Motono in Tokio gestorben.

Verfentt

Deutsche Unterseeboote verkennt an der atlantischen Küste der Vereinigten Staaten die Dampfschiffe „Lake Abou“, dessen Tonnage nicht angegeben ist.

Ein feindlicher Transportdampfer verkennt

Der Dampfer „Admiral Charner“ wurde auf dem Wege von Afrika nach Malta mit 174 Mann an Bord und einer Ladung Pferde und Material am 12. d. M. verkennt.

Vizeadmiral Behnte Nachfolger Capelles

Vizeadmiral Behnte ist, wie aus Berlin gemeldet wird, mit der Führung der Geschäfte des benachbarten Staatssekretärs des Reichsmarineamts Admiral v. Capelle beauftragt worden.

Herr v. Hingst reist ins Hauptquartier

Staatssekretär v. Hingst ist gestern nach München abgereist und wird vom König von Bayern, der von seiner bayerischen Reise zurückgekehrt ist, empfangen werden.

Der Zusammentritt des preussischen Abgeordnetenhauses

Der Kabinettsausschuss des preussischen Abgeordnetenhauses hat gestern vormittag, nach einer Sitzung in Berlin, zu einer Sitzung zusammen und einigte sich dahin, daß die nächste Sitzung des Abgeordnetenhauses am Dienstag den 22. Oktober stattfinden soll.

Sagung der Gesellschaft für Völkerrecht

Auf dem dritten Verhandlungstage der Deutschen Gesellschaft für Völkerrecht wurde die Frage der Staatsangehörigkeit der juristischen Personen besprochen.

Letzte Nachrichten und Telegramme

Gen. v. Hingst reist ins Hauptquartier. Staatssekretär v. Hingst ist heute vormittag hier eingetroffen.

Die Antwort der Deutschen Regierung

Wiederholt, weil während des Druckes eintrug, in einem Teil der vorigen Ausgabe nicht erschienen.

Der Wortlaut der amerikanischen Antwort

Wiederholt, weil während des Druckes eintrug, in einem Teil der vorigen Ausgabe nicht erschienen.

Der Kaiser an die Journalisten

Im den Präsidenten des Bundes der Journalistenvereine Grafen Max Raths und heute folgende Rede.

Die Zweiteilung Böhmens

Die Wiener Blätter erfahren, daß das kaiserliche Patent, durch das die Zweiteilung der Landesverwaltungscommission für Böhmen verhängt wird, in den letzten Tagen des September verhängt wird.

Die Antwort der Deutschen Regierung

Wiederholt, weil während des Druckes eintrug, in einem Teil der vorigen Ausgabe nicht erschienen.

Der Wortlaut der amerikanischen Antwort

Wiederholt, weil während des Druckes eintrug, in einem Teil der vorigen Ausgabe nicht erschienen.

Die Antwort der Deutschen Regierung

Wiederholt, weil während des Druckes eintrug, in einem Teil der vorigen Ausgabe nicht erschienen.

Der Wortlaut der amerikanischen Antwort

Wiederholt, weil während des Druckes eintrug, in einem Teil der vorigen Ausgabe nicht erschienen.

Vertical text on the right edge of the page, likely from an adjacent page or a narrow column.